

# El Gijón Premier Padel se enreda en el Ayuntamiento

Aprobado el expediente de patrocinio por 1,6 millones, el PSOE denuncia falta de control y transparencia, mientras que desde el Patronato se defiende la fórmula

EDUARDO ALONSO

GIJÓN. «Con un contrato de patrocinio, el Ayuntamiento de Gijón no tiene información acerca de cómo, cuánto y en qué se va a gastar el dinero, ni de los premios, ni de los alojamientos...». La palabras del concejal socialista Jacobo López rodaron ayer como una bola de nieve que creció y creció con el paso de las horas una vez la junta rectora del Patronato Deportivo Municipal autorizara, durante la mañana, el expediente de contratación del patrocinio publicitario de Gijón Premier Padel P2.

El Ayuntamiento de Gijón puso sobre la mesa hace seis meses la posibilidad de convertir a la ciudad en la única sede del norte del país del circuito mundial de la disciplina. Tras el acuerdo previo con Octagon, propietaria de las licencias de Premier Padel para España y Portugal, ayer se formalizó su financiación durante los dos años

de vigencia del compromiso: 1.340.000 euros, a los que hay que sumar 281.400 euros de IVA, con lo que traer a las estrellas de esta disciplina a Gijón supondrá una cifra total de 1.621.000 euros (750.200 para este primer año y 871.200 para 2026).

El PSOE denunció, a primera hora de la tarde, a través de una nota de prensa, «la falta de control sobre el dinero público pagado a la firma catari que organizará Premier Padel», el circuito profesional creado en 2022 por Qatar Sports Investment (QSI), el fondo de inversión deportiva de Nasser Al-Khelaifi, presidente del PSG.

Los socialistas pusieron sobre la mesa una propuesta de coorganización y no de patrocinio, como se ha optado desde el Patronato Deportivo Municipal, para tener, aseguraron, más vigilancia sobre la aportación municipal. Esta otra modalidad, aseguró Jacobo López, «permite una mayor supervisión, vigilancia y rigor».

La ciudad presumirá de encontrarse en el exclusivo elenco de cinco ciudades que tendrán la ocasión de contar con un torneo Premier Padel. Será, pues, la segunda parada del calendario 2025. No obstante, el concejal socialista mostró sus dudas sobre el acuerdo adquirido porque, a su juicio, «Gijón



Agustín Tapia y Arturo Coello, durante la edición de 2024. PREMIER PADEL

pagó por una categoría inferior del circuito lo mismo que en Madrid por una superior». «Vamos a tener un circuito P2 al mismo precio que Madrid tuvo una categoría P1», hizo hincapié en su denuncia. Y aún fue más allá: «Valladolid, que también acogió un circuito P2, pagó 430.550 euros, casi la mitad que ha pagado el Gobierno municipal».

Unos 150 deportistas entre jugadores y jugadoras tomarán, desde el 24 de este mes al 2 de marzo, un Palacio de Deportes habilitado a tal efecto: una pista principal y dos o tres auxiliares en la sala anexa. En su nota, el concejal socialista arremete con la fórmula ele-

gida para vivir el circuito mundial de pádel en la ciudad. «Estamos a favor de los eventos deportivos internacionales, pero no organizados de esta manera, con esta falta de transparencia y con tantos intermediarios».

La principal competición del deporte de la pala y los muros de metacrilato desembarcará, pues, a finales de mes en Gijón. El periodo de inscripciones se cerrará este próximo viernes, a las 17 horas. El Gijón Premier Padel supondrá, según recoge el expediente de contratación aprobado ayer en la junta rectora del Patronato Deportivo municipal, «una oportunidad única para promover el pádel, un de-

porte en crecimiento que atrae a un amplio público» y, además, «tiene un impacto directo en la economía local, especialmente en sectores como la hostelería, el comercio y los servicios turísticos al atraer a competidores, seguidores y visitantes».

Sin embargo, el edil del PSOE lamentó que, frente al importante esfuerzo económico que conllevará para las arcas municipales, no haya apoyo económico a otros clubes de la ciudad para organizar sus torneos. «El Telecable Hockey no pudo organizar el año pasado la Copa Intercontinental ni la Copa de la Reina este año, que tenían un coste de 60.000 euros, porque no se les tuvo en cuenta, no recibieron ninguna aportación municipal».

## La mejor opción

La reunión de la junta rectora del Patronato Deportivo Municipal, que aprobó el gasto, fue ayer escenario de las posiciones divergentes de los grupos municipales. Desde el Patronato se defendió ayer la fórmula elegida —contrato de patrocinio— ya que, a juicio del Servicio de Intervención, era la mejor opción frente a todas las posibles; se aclaró que el contrato se firma con Octagon, una empresa catalana, no catari, que cuenta con las licencias de Premier Padel para España y Portugal; se explicó que la cantidad que desembolsara es similar a la de otras citas P2 como Valladolid y Málaga y menor que Madrid, porque esta cuenta con el respaldo económico no solo del Ayuntamiento, sino de la comunidad autónoma, y se hizo hincapié en que «se tuvo la ventaja de negociar a última hora y poder apretar un poco más».

# Asturias brilla en el campeonato nacional con nueve copas y ocho medallas

## TIRO CON ARCO

Todos los clubes que participaron, de manera individual o por equipos, se colgaron alguna presea, dando muestra del poderío de la región

E. C.

GIJÓN. El tiro con arco asturiano está de celebración. El Principado brilló en el Campeonato de España de tiro con arco en Valladolid, donde los arqueros de la región arrasaron con un total de nueve copas en diferentes categorías y ocho medallas en competiciones individuales.

Todos los clubes que participaron, de manera individual o en equipos, lograron subir al podio, demostrando el poderío de Astu-

rias en la modalidad deportiva. Entre los destacados, Diego Conde Collar, del Club Arcoastur, quien brilló con una medalla de plata en recurvo sub 21 masculino y un bronce en recurvo sénior.

Paula Álvarez también destacó al conseguir el bronce en Recurvo sénior femenino, mientras que María Núñez de San Martín se llevó el bronce en recurvo sub 18. Cabe destacar que se estableció un nuevo récord nacional en la categoría de compuesto sub 15. En recurvo sub 15, Alana Romero del Club Corvera se alzó con la medalla de oro, mientras que Clement Leprince del Club Arcoastur se llevó el bronce en Compuesto sub 18.

El Club Lluarcos tuvo una actuación destacada en compuesto sub 15, con Iyan Rodríguez logrando la plata y Lara Prado el



Representación asturiana en el campeonato de tiro con arco celebrado en Valladolid. S. M. B.

oro, batiendo el récord nacional en esta categoría.

## Éxito también por equipos

En las competiciones por equipos, el formado por Diego Conde, Jonay Pereira y Yago Revuelto se llevó la plata en recurvo sub 21 masculino y el bronce en sénior. El equipo mixto, compues-

to por Paula Álvarez y Diego Conde, ambos del Centro de Alto Rendimiento (CAR) de León, también brilló al conseguir la plata en sub 21 y sénior.

El equipo de recurvo sub 18 femenino, integrado por Lucía Conde, Ana Menéndez y María Núñez, se colgó el bronce, mientras que el equipo sub 15 femenino,

formado por Sara Conde, Alana Romero y Aldara Valdés, se llevó el oro. En la categoría de recurvo sub 18 mixto, María Núñez y Eneko Ferreiro lograron el oro, y el equipo mixto sub 15 se llevó la plata. Por último, el equipo asturiano de recurvo sénior femenino también se colgó la plata, coronando el fin de semana.